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中原スポーツフェスティバル２０２０を終えて
体育的行事担当

今年度の体育的行事は、コロナウイルス感染防止の観点より、規模や練習時間を縮小した

中で行いました。例年のブロック競技の内容とは異なり、競技中、他の選手との距離をとっ

たり、接触のないようにしたりできる競技として、例年の「長縄跳び」と「玉入れ」は形式

を変えたもの、新たに「パンケーキ返し」や「大玉運び」を実施しました。短い練習期間で

したが、限られた時間の中で、何をすればブロックでの練習がうまくできるのか、団結力が

高まるのかなど、３年生が１・２年生を引っ張って、リーダーシップを発揮する場面があり、

成長を感じられました。

今年度、学年別対抗は全員リレーのみでした。各クラスで作戦を練り、当日までどのク

ラスが勝つのか分からない、デットヒートをくり返す戦いとなりました。

また、３年生の表現発表として、「現代的リズムのダンス」の発表を行いました。３年

間のダンスの授業の集大成として、今年は各クラス・各班で制作したダンスを、全クラス

で共有し、まとめ上げたものです。当日は、雨や気温の低さが心配されましたが、ダンス

発表の時間に近づくと日が射してきて、穏やかな秋晴れの中で発表することができました。

３年生の発表を温かく見守ってくれた１・２年生、わずかな時間でも、子どもたちの発表

を参観に来てくださった３年生の保護者のみなさま、ご協力いただきありがとうございま

した。今年の反省を生かし、来年度も子どもたちが輝ける場として、体育的行事を計画し

たいと思います。

実行委員長のことば
実行委員長

みなさん、お疲れ様でした。そして、ありがとうございました。私はこの行事を通して、
個人ではなく集団で物事を創りあげることの大切さを再認識することができました。中原
スポーツフェスティバルは体育行事です。前日、当日はもちろん、その前の準備段階から
様々な人が色々な形で関わってくれました。体育行事は運動するという目的だけでなく、
周りとの関係が深まることを感じました。ここで築いた仲間との関係を大切にして、今後

もより良い学校生活を送っていきましょう。



咲かせ３色の花
～各ブロック長から～

３色のブロックをリードしたブロック長

からコメントをいただきました。

（ブロック長による選手宣誓）

＜中原スポーツフェスティバル２０２０写真集＞

１１月の予定 ＊11月5日から1月7日まで、最終下校時刻が16時30分になります。

２日(月) 後期時間割スタート 26日(木) 3年三者面談1日目

4日(水) Nテスト（なかはらテスト) １・２年期末試験１日目

5日(木) おはなしなごなごさん 27日(金) 池田ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ来校

10日(火) 池田ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ来校 3年三者面談1日目

11日(水) 3年期末試験1日目 １・２年期末試験２日目

12日(木) 3年期末試験2日目 30日(月) ３年三者面談３日目

17日(火) Nテスト 12月1日(火) ３年三者面談４日目

20日(金) 池田ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ来校

赤（１年２組、２年２組、３年１組）

ブロック長

このスポーツフェスティバルの練習のと

きに、各競技をみてみたら、それぞれの競

技長が、良い点、改善点を、皆に伝えてい

て、頼りになりました。当日では、皆が協

力してくれたおかげで、ブロック競技では2

位をとることができ、各学年リレーのとき

は、他学年が同じチームの応援をしてくれ

て、3学年リレーは1位を取り、赤の団結力

の凄さを知りました。

青（１年１組、２年１組、３年２組）

ブロック長

今年は、コロナの影響で短い時間の中で

したが、それぞれの学年や競技で、できる

ことを精一杯に取り組めたと思います。

またスポーツフェスティバルの前の練習や、

集会を含む行事を通して、各ブロック団結

心や協調性が高まったのではないでしょう

か。後期からもこの日のことを忘れず学年

を超えた仲が深まってほしいです。おつか

れさまでした。

黄色（１年３組、２年３組、３年３組）

ブロック長

最初は、自分がブロック長でやっていけ

るかなあと思いましたが、1年生や2年生、

そして3年生が全員が元気よく、アイアイ

キャプテン！と元気よく言って、ついてき

てくれたことがすごく嬉しかったです。初

めてで最後のスポーツフェスティバルでし

たが、ブロック長として、スポーツフェス

ティバルに参加できてよかったです。




